



# mame-eco

コーヒーかす再利用プロジェクト

summer, 2021. vol.4

夏真っ盛りのニュースレターとなりました！

厳しい暑さが続き、セミ達の大合唱が響く季節になりましたね。



ニュースレターの第4号を迎え、mame-ecoコーヒーかす再利用プロジェクトの活動の1周年経過を記念する報告となりました！

お世話になっているカフェ、焙煎所、ホテル、店舗オフィスや市内のイベントや自治会などで使用済みのコーヒーかすの回収に賛同して下さった多くの素敵な人たちとの出会い、またご協力店舗をご紹介して下さる方、活動をネット上で広めて下さる方、また一般用回収ボックス設置にご協力くださる店舗様、近隣のカフェよりコーヒーかすを集めてきて下さる方など様々なご支援に恵まれ、多くの方に支えてられている活動となり、全てのご縁に感謝しています。

コーヒーかす需要面でのメインサポーターである亀岡市王子楽遊農園の奥村さんと栗山さんには大変お世話になり、この活動開始もこちらの農園との出会いでもあり、とても感謝しています。

また他の農園への提供も含めて、農園でのコーヒーかす利用のメリットについての情報も今後さらに広めていければと思っています。

皆様とmame-ecoと共に、京都をはじめ日本各地でのコーヒーかす再利用のこれからの未来を楽しみにしています。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします！



## 回収量

3月	4月	5月	6月	合計(4ヶ月)	累計
<b>801kg</b>	<b>759kg</b>	<b>824kg</b>	<b>752kg</b>	<b>3,336kg</b>	<b>7,478kg</b>

※コーヒーかす、チャフとペーパーフィルターを含む重さ